

Black & White

Auf das Wesentliche reduziert und perfekt bis ins kleinste Detail umgesetzt – so präsentiert sich der Kochbereich von BRUNNER KÜCHEN in einem umgebauten Einfamilienhaus.

Redaktion: Roland Merz

Schatzkammer: Den Abschluss der eleganten Kochinsel, die wie der Rest der Küche mit Fronten in «Staron Pearl» und einer Keramikabdeckung «Diresco pure white» bestückt ist, bildet ein Weinschrank von Miele.

Wir sind Küchenbauer – durch und durch! Aus Liebe zum Schreinerhandwerk entstehen in unserer kleinen, aber feinen Manufaktur Küchen, die Innovationsgeist und Qualitätsdenken kreativ verbinden.» Diese Worte stammen von Ernst Brunner, der vor bald 50 Jahren hoch über dem Hallwilersee Brunner Küchen gegründet hat. Auch heute noch entsteht jedes einzelne Stück in der Schreinerei im Freiamt. «Von der Beratung durch unsere kompetenten Küchenprofis bis hin zur professionellen Montage fertigen wir schlicht alles in Bettwil», erklärt Adrian Bernhard, der seit 2015 die Geschicke der Manufaktur aus dem Aargau führt. Mit einem gewissen Stolz fügt er an: «Wo Brunner draufsteht, steckt Schweiz drin.»

Dies ist nur dank eines bestens ausgebildeten Teams möglich, das tagtäglich seine Leidenschaft lebt. Und auch bei der Auswahl von Werkstoffen legt Brunner Küchen Wert auf nachhaltige Produkte, die bevorzugt von lokalen Anbietern stammen. «Dass wir seit 1972 erfolgreich hochwertige Küchen bauen, hat damit zu tun, dass wir konsequent unser Wissen und unsere Erfahrung weitergeben. Wir sind offen gegenüber sich wandelnden Bedürfnissen und bleiben dabei uns selbst treu. All dies immer, um für unsere Kund*innen die optimale Küchenlösung zu finden», so Adrian Bernhard. Dass sie Stärken und Kompetenzen nutzen, um eine für den Ort und die Kund*innen optimale Lösung zu finden, konnte Brunner Küchen bei einem Projekt in Murten auf überzeugende Weise unter Beweis stellen.



Eyecatcher: Die Quooker-Armatur, die Geräte von Miele sowie das schlichte Kochfeld von Bora setzen edle, schwarze Kontraste.



Perfekt: Bei der Funktionalität wurden in der ganzen Küche keine Kompromisse eingegangen. Die Liebe zum Detail ist spürbar.

Stauraum: Das Innenleben ausgewählter Möbel ist in Schwarz gehalten und mittels Innenbeleuchtung ins rechte Licht gerückt.



Einheit: Der Wohn-, Ess- und Kochbereich in der historischen Bausubstanz erstrahlt in edlem Weiss.



Fotos: Jürg Zimmermann

Zu Beginn dieser Küchengeschichte stand ein Haus in Murten, das seit vielen Jahren in Familienbesitz ist, und nun vor dem Einzug der neuen Bewohnerschaft eine radikale Auffrischung nötig hatte. In enger und intensiver Zusammenarbeit mit Architekten und Kund*innen entstand eine perfekt organisierte Küche, die fließend in den Wohn- und Essbereich übergeht und das Thema «Black & White» konsequent in den Mittelpunkt stellt. Das Team von Brunner Küchen entwickelte einen kommunikativen Kochbereich, der sich aussen ganz in edlem Weiss präsentiert. Werden die Türen und Fronten geöffnet, erstrahlt das luxuriös eingerichtete Innere in einem geheimnisvollen Schwarz und wird zum wohlthuenden Hingucker. Dieses Zusammenspiel macht die Küche so besonders. Die über sieben Meter lange Schrankfront und die leicht und elegant wirkende Kochinsel mit einem Weinschrank als Abschluss sind bis in letzte Detail perfekt verarbeitet. Eine aufs Wesentliche reduzierte Traumküche, die das Leben feiert.

www.brunner-kuechen.ch